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１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

 

 

7．議事内容 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

佐竹室長代理 

 

令和２年２月２８日（金）午前９時３０分 

 

令和２年２月２８日（金）午前９時３０分 

 

令和２年２月２８日（金）午前９時４０分 

 

尾﨑 靖二教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

 

大湾喜久男 教育次長兼教育総務室長兼学校教育部長・和久田寿

樹 学校規模適正化室長・竹田和之 生涯学習推進部長・竹田知

宏 学校教育部次長・本多章博 生涯学習推進部次長・佐竹利和 

教育総務室長代理・殿山泰央 学校規模適正化室長代理・木村浩

幸 学校管理課長・寺本憲昭 学校給食センター所長・福田美樹 

社会教育課長・真鍋成史 社会教育課長・清水健次 青少年育成

課長・平井正喜 図書館館長・福田道正 図書館課長代理 

 

日程 １        会議録署名委員指名 

日程 ２        会議時間決定 

日程 ３ 議案第５号  令和２年度交野市教育委員会事務局

組織体制について 

 

 

みなさん、おはようございます。只今から、令和２年第３回教

育委員会定例会を開催したいと思います。   

  開催の前に事務局から本日の出席状況を報告願います。 

 

出席状況を報告いたします。本日の出席者は４名でございま

す。同時に、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条
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尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

第 3項の規定により本会議は、成立いたしますことをご報告いた

します。 

 

 報告はお聞きのとおりです。 

 教育長は、新型コロナウイルス対策のために本日の教育委員会

には出席できません。従いまして教育長職務代理の私が司会進行

を務めさせていただきます。 

 次に、本日のこの会議でございますが、地教行法第１４条第７

項の規定により公開にしたいと思いますが、ご異議ございません

でしょうか。 

  

 異議なし。 

 

 ご異議がございませんので、公開したいと思います。 

 本日、傍聴希望がございますので、傍聴を許可したいと思いま

す。事務局、準備をお願いします。 

只今から、令和２年第３回教育委員会定例会議を開催いたしま

す。 

それでは、本日の会議は、お手元に配布しております議事日程

に従い、進めたいと思います。 

 まず、日程１「会議録署名委員指名」を議題といたします。 

会議録署名委員の指名につきましては、交野市教育委員会会議

規則第２０条の規定に従い、教育長に代わり私が指名することと

してよろしいでしょうか。 

 

 異議なし。 

 

 ご異議がありませんので、亥埜委員を指名します。 

 次に、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

 会議時間決定につきましても、私の一任とさせていただいてよ

ろしいでしょうか。 
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各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

竹田次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異議なし。 

 

 ご異議がありませんので、只今から午前１０時までといたしま

す。 

 続きまして、みなさんも報道等ですでにご承知のとおりでござ

いますが、新型コロナウイルスに対する総理からの要請で、全小

中高等学校の休業の要請が出ております。このことついて、交野

市教育委員会の現在の状況について、事務局から説明お願いしま

す。 

 

 ご報告させていただきます。昨日の国の方からの要請を受けま

して、府の方からも正式ではないんですが連絡がきまして、同じ

対応をしていくということの要請がきました。 

 本市の方でも、そういった要請を受けたこと、プラス児童生徒

の感染を防ぐということと、安全性を考えまして３月２日（月）

から３月２４日（火）までを臨時休業として取り扱いたいと考え

ておるところでございます。 

 しかしながら、卒業式につきましては、かけがえのない行事で

もございますし、特に、中学校におきましては義務教育終了とい

う大きな節目の行事と考えておりますことから、卒業式について

は実施したいと考えております。 

中身につきましては、今後学校長等とも相談していくところで

ございますけれども、できる限り少人数で時間も短縮した形で開

催したいと考えておるところでございます。 

また、大阪府の公立学校の入試につきましては、予定どおりに

実施すると府教庁から連絡がきておりますので、それに伴いまし

て３年生につきましては出願の準備等もございますので、そうい

った観点から３月４日（水）は中学校に来ていただいて、そうい

った準備に充てるといったことを考えております。また、子ども

たちの健康状態がどうであるかというような把握もさせていた

だくため、健康観察日というものを本市は設ける予定としており
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竹田部長 

 

 

 

 

 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

ます。日にちにつきましては資料にあるとおりでございますが、

自主登校にはなりますが登校していただいて、子どもたちの状況

を見ながら次の対応に向けていくということを今のところは考

えております。本日１０時３０分から臨時の校長会を開催いたし

まして、このような話をさせていただこうと考えております。 

以上でございます。 

  

 生涯学習推進部の方から、学校休業に関連する事業が多々ある

んですが、放課後児童会につきましては、厚生労働省から通知が

ございまして、原則として開所ということで保育所と同じ扱いで

通知がきております。開所時間ですが、８時３０分から１８時３

０分までの長期休業期間中と同様の対応で開所したいと考えて

おります。 

 以上です。 

 

 説明がございましたが、ご意見ご質問はございませんか。 

 

 質問なし。 

 

 私の方からは、長期にわたりますので、子どもたちに関わる健

康安全上の対策は勿論ですが、同時に学習面での配慮というのは

必要だと思いますので、１０時３０分からの校長会等でもその点

を十分ご議論いただきますようお願いしたいと思います。 

 ここにございます、（案）となってございますが、こういう対

応を教育委員会がするということについて、この教育委員会議で

議決をしたいと思います。 

 この案に従って、新型コロナウイルス感染症に対する臨時休業

を行うことについてご異議ございませんでしょうか。 

 

 異議なし。 
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尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

大湾室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 異議なしと認めます。よって議決されました。 

続きまして、日程３ 議案第５号「令和２年度交野市教育委員

会事務局組織体制について」を議題といたします。所管課より説

明をお願いします。 

 

 資料に基づいて説明させていただきます。 

 本市におきましては、令和元年度から一中校区の「魅力ある学

校づくり」を進めておりまして、今後、学校施設づくりの整備を

本格的に進めることとなっております。また、一中校区以外の学

校につきましても、大規模改修、長寿命化改修等が必要な時期と

なってきております。 

一方、施設一体型小中一貫校の整備に先立ちまして、令和４年

春には交野小と長宝寺小の統合ということも控えておりますの

で、具体的な作業を急ぎ進める必要がございます。 

一方 ICT 整備が必要となっておりまして、適切なシステムを最

小の経費、速やかに整備する体制を整える必要がございます。こ

のような課題に対応するために、現在の教育委員会の機構を一部

機構改革させていただきまして対応したいと考えております。  

組織（案）をご覧ください。 

まず、新しい学校づくりとその他の学校の大規模改修等の対応

ということで、施設整備に特化した「まなび舎整備課」を学校教

育部内に設けたいと考えております。また、これからの新しい教

育に対応するために ICT 整備、あるいは、三中・四中校区の規模

適正化適正配置、小小統合を含めた学校統合の準備ということを

進めるための「まなび未来課」を設けたいと考えております。 

この二つの創設に伴いまして、現学校管理課の方では、施設整

備と学務保健を担っておりますが、施設整備につきましてはまな

び舎整備課の方になりますので、学務保健課を創設することにな

ります。従いまして案のとおり教育総務室、生涯学習推進部につ

きましては現行どおり、学校教育部につきましては、まなび舎整

備課・学務保健課・まなび未来課が新しく創設されることとなり
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尾﨑教育長職務代理者 

 

 

各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

各委員 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

ます。これに伴いまして、現学校規模適正化室につきましては廃

止ということになります。以上の体制で進めたいと考えておりま

す。 

なお、今回につきましてはこの組織で進めるということをご承

認いただきまして、詳細や規則等につきましては次回定例会の方

でご承認いただきたいと考えておりますのでよろしくお願いい

たします。 

  

 説明は終わりました。質疑に入りたいと思います。質疑はあり

ませんか。 

 

質疑なし。 

 

質疑なしと認めます。それではお諮りいたします。議案第５号

「令和２年度交野市教育委員会事務局組織体制について」、原案

のとおりで議決することにご異議ありませんか。 

 

 異議なし。 

 

 異議なしと認めます。よって本件については、原案のとおり議

決されました。 

以上をもちまして、第３回教育委員会定例会の案件全てが終了

いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

交野市教育委員会会議規則第２０条の規定により署名する。 
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   交野市教育委員会       教育長                   

 

 

 

                  委 員                   

 

 


